

Presentación de Proyecto

“Fortalecimiento de los Mecanismos Nacionales y Regionales para la Prevención, Atención y Sanción de la Violencia hacia las Mujeres en El Salvador y Nicaragua”



La Red Feminista Frente a la Violencia Contra las Mujeres, REDFEM, presentó el proyecto “Fortalecimiento de los mecanismos nacionales y regionales para la prevención, atención y sanción de la violencia hacia las mujeres en El Salvador y Nicaragua”, que se realiza con el apoyo de la Unión Europea (UE).

La presentación del proyecto estuvo a cargo de Roxana Delgado, coordinadora regional del proyecto. La mesa principal estuvo presidida por el embajador de la UE Sr. Jaime Segura Socías, la Sra. Irma Amaya, presidenta de Las Mélicas, Reyna Rodríguez, de la Red de Mujeres contra la violencia de Nicaragua, Elvia Bravo, referente regional de género ApS y Roxana Delgado.

El proyecto que inició en diciembre de 2013 tendrá una duración de 30 meses y se ejecutará con más de medio millón de euros, aporte de la UE, con el objetivo de reducir la violencia de género contra las mujeres, en Nicaragua y El Salvador.

Para el embajador de la UE, Jaime Segura Socías, el tema de la violencia contra las mujeres es preocupante, debido a los altos índices de violencia contra este sector, la impunidad y el acceso a la justicia, por lo que esperan con este proyecto fortalecer las instituciones del Estado, acceso a la justicia y resultados positivos a favor de las mujeres.



Al finalizar la presentación del proyecto, las representantes de la Red hicieron entrega de la Agenda de Seguridad Ciudadana de las Mujeres, a representantes de diversas instituciones que asistieron a la actividad, como: Ministerio de Justicia y Seguridad Pública, Procuraduría General de la República, Procuraduría para la Defensa de Derechos Humanos, Unidad de Género Asamblea Legislativa, entre otras.